



Kapital für den Wandel der Automobilindustrie

Ergebnisse und Empfehlungen

Johanna Wietschel



Investoren und Banken haben das Potenzial und das ökonomische Interesse, bei der Transformation der Automobilindustrie eine Führungsrolle zu übernehmen.



Die Politik schafft die Grundlage dafür, dass Investoren und Banken ihre Führungsrolle ausfüllen können, indem sie Automobilunternehmen zur Klimaberichterstattung verpflichtet.



Automobilunternehmen berichten transparent über die Klimaorientierung ihres Geschäftsmodells und sichern sich damit den Zugang zu Kapital.



Ratingagenturen bewerten anhand der Unternehmensberichte, welchen Beitrag Automobilunternehmen jetzt und in Zukunft zur Einhaltung des Pariser Klimaabkommens leisten.



Für kleine und mittlere Unternehmen aus dem Automobilssektor wird ein vereinfachtes Bewertungsverfahren entwickelt, damit auch sie für Klimaschutzkapital attraktiv werden.